



Kleinbasel, Frühjahr 2021

Jahresbericht 2020 Verein Warteck Museum Basel.

Das neunte Vereinsjahr des Vereins Warteck Museum Basel begann mit guten Aussichten von vielen Vermietungen. Im Januar beehrte der Vogelgriff mitsamt Spiel das Warteck Museum mit einem Imbiss-Halt am traditionsreichsten Kleinbasler Tag. Auch der offener Keller im Januar erfreute sich hoher Beliebtheit. Und dann, dann kam dieser fiese Virus – benannt nach einer Biermarke. In der Folge mussten zahlreiche Anlässe im Museumskeller und extern abgesagt werden – darunter der Tag des Bieres auf dem Feldschlösschen Areal und der jährliche GV Anlass. Aufgrund der Covid-Massnahmen konnten nur 9 Anlässe mit insgesamt 262 Besuchenden in den Räumlichkeiten des Warteck Museum Basel stattfinden. Der erste Lockdown wurde genutzt, um in Ruhe den Sammlungskeller neu zu gestalten. Auch die Inventarisierung der Sammlung schritt voran. Zudem erhielt der Verein aus einem Nachlass eine Fotosammlung bestehend aus ca. 4'000 Fotos, Dias und Negativen. Diese wurden zum grösstenteil digitalisiert und aufbereitet und werden im Verlaufe des 2021 veröffentlicht.

Der Vorstand arbeitete in folgender Zusammensetzung ehrenamtlich und traf sich zu 2 Sitzungen.

- Daniel Jansen, Präsident
- Thomas Füglistaller, Vizepräsident
- Alec Schärer, Protokoll
- Thomas Gantner, Beisitzer
- Heinz Schüpfer, Vermietungen
- Ingo Blum, Kassier
- Thomas Dähler, Mitgliederwesen

Die Mitgliederzahl erhöhte sich 2020 auf 219 Passivmitglieder (2019: 207). Aufgrund der Covid-Massnahmen herrschte auch ein grosser Druck auf die Finanzen. Aufgrund vieler zusätzlichen Spenden aus den Mitgliederkreisen und einem Beitrag aus dem Covid-Ausfallfonds des Kantones konnte aber die Rechnung im Berichtsjahr trotzdem einiger Massen ausgeglichen abgeschlossen werden. In der Jahresrechnung resultierte per Ende 2020 ein kleines Minus von CHF 184.80.

Mit einem Beitrag von CHF 5'000.—unterstützte die Sulger-Stiftung aus Basel unser Dokumentationsprojekt (Digitalisierung Sammlung und Fotoprojekt).

Der Vorstand dankt allen Mitgliedern, Partnern und Gästen für das Beitragen zum erfolgreichen Museumsprojekt mitten im Kleinbasel und freut sich auf Covid-freie Zeiten.

Kleinbasel, Frühjahr 2021

Der Präsident